



## RINGKASAN

NANDA ATHAYA TAQIYYA. Peran *Production Assistant* pada Proses Produksi Program *Market Headlines* di IDX Channel. *Role of Production Assistant in the Production Process of Market Headlines at IDX Channel*. Dibimbing oleh WAHYU BUDI PRIATNA.

Dewasa ini komunikasi merupakan kegiatan yang berperan penting dan lumrah dilakukan dalam kehidupan sehari-hari. Komunikasi dilakukan oleh dua orang atau sekelompok orang dengan tujuan yang sama yaitu bertukar informasi. Pada dasarnya komunikasi dapat dilakukan baik secara lisan maupun tulisan. Seiring dengan berkembangnya teknologi, kini komunikasi terbagi menjadi beberapa tipe, salah satunya yaitu komunikasi massa. Komunikasi massa merupakan komunikasi yang berlangsung bersifat satu arah. Maka dari itu, sangat erat kaitannya antara komunikasi massa dan media massa itu sendiri.

Televisi dipercaya masyarakat mampu menjadi media massa yang efektif dalam menyampaikan informasi berbentuk audio visual. Kini, program acara televisi semakin beragam dan menarik. Salah satu program acara unggulan televisi untuk memberikan informasi terkini yaitu berita. Program *Market Headlines* merupakan program buletin berbahasa Inggris yang mengangkat tema ekonomi makro dan mikro, saham, serta pasar modal baik dalam negeri dan mancanegara. *Market Headlines* disiarkan oleh stasiun televisi berlangganan IDX Channel serta disiarkan di negara tetangga seperti Singapura.

Proses pengumpulan data yang digunakan untuk melengkapi laporan akhir ini dengan berpartisipasi secara aktif pada kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di IDX Channel, yang berlokasi di Gedung iNews Lantai 11 di Jalan Kebon Sirih Raya Nomor. 17-19, Kota Jakarta Pusat. Proses pengumpulan data dilakukan pada tanggal 20 Januari 2020 hingga 13 Maret 2020. Data yang diperoleh berupa data primer dan data sekunder. Instrumen yang digunakan dalam proses penyusunan Tugas Akhir yaitu, daftar pertanyaan, *handphone*, *flashdisk* dan laptop. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu dengan observasi, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

Program *Market Headlines* telah disiarkan sejak tahun 2015 dan selalu mengalami pembaharuan setiap tahunnya, dalam usaha membentuk program acara berita yang menarik tentu membutuhkan setiap divisi yang berbeda dan memiliki peran, tugas serta tanggung jawab tersendiri. Proses produksi program *Market Headlines* terbagi menjadi tiga tahapan yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. *Production assistant* berperan penting dalam proses produksi program acara *Market Headlines* dinilai sangat penting, sebab perannya terlibat dalam semua tahapan produksi program acara. Peran *production assistant* pada proses produksi *Market Headlines* tentu mengalami hambatan berupa hambatan teknis dan non teknis, namun hambatan tersebut dapat diselesaikan dengan solusi terbaik oleh *production assistant*.

Kata kata kunci : Komunikasi, Media massa, Proses produksi, *Production assistant*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi  
College of Vocational Studies